



Classe Défense : 1er exemple de partenariat

publié le 17/06/2022

La Commémoration du 8 mai à Angoulême

Dans le cadre de la préparation d'une Classe Défense en partenariat avec le 1^{er} RIMA qui débutera à la rentrée prochaine, le Lycée de Sillac a eu l'opportunité unique de pouvoir participer activement à la cérémonie d'hommage du 8 mai, devant le monument aux morts de la place Beaulieu, en présence d'un escadron militaire du 515^e régiment, des anciens combattants, de la Préfète, du Maire et d'une foule d'officiels.



Thaïron, Saïm, Naïm, Dorian, Lilian, Benjamin et Léo n'ont pas hésité à faire l'effort de venir le dimanche matin, jour férié et parfois de loin, pour honorer le jour de la Victoire où, il y a 77 ans, l'Allemagne nazie a capitulé, mettant fin à la Seconde Guerre mondiale, le conflit le plus meurtrier de l'Histoire.

La semaine précédente, ils se sont exercés avec le chef de la Chorale municipale, venu expressément pour les préparer à chanter la Marseillaise. Respectant le souhait du chef d'orchestre, leur chant dynamique fut « Haut et clair ! ».

Ils ont également eu l'honneur de pouvoir déposer des gerbes et des fleurs sur le monument. Malgré le trac, ils ont tous été super contents de pouvoir vivre de l'intérieur cette cérémonie organisée au millimètre près. Et même si leur prof chantait clairement faux, ils auraient bien aimé pouvoir le refaire l'an prochain... Promis, ils viendraient plus nombreux...